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昨日，西南交通大学犀浦校
区，土木工程学院的青年志愿者
们挨个敲开学生宿舍门，站在门
口朝同学伸出手：“请把不用的
旧书给我们吧。”昨日同学们

“收”来的 3000 余本教科书、图
书，堆成了一座小山。

这不是学生们当上了“收荒
匠”赚钱，而是在践行一项倡导
校园低碳生活的公益活动——
从全校师生手中收来的旧书本
将进入“爱心书屋”，“漂流”到需
要的人手里，实现再利用。

往常有活动，都是在食堂设
点，但让同学们回寝室拿书有点
不方便，志愿者们干脆拎上箱
子，走进宿舍楼搜集旧书。他们
采取从6楼向下逐层“扫荡”的方

式——敲门、自我介绍、伸手要
书。用“漂流”的形式，让旧教科
书和图书再次发挥价值，也对了
同学们的心思。各个寝室送来
的旧书很快塞满了箱子。

在校内的募捐点，志愿者们
采取的是“集体募捐”方式，效果
也很不错。活动开始不久，两位
人文学院07级的同学便以班级
的名义，捐出了两大口袋旧书。

截至昨日，志愿者们募捐到
3000余本图书，其中教科书2000
多册，堆成了一座小山。

这次公益活动由西南交大
图书馆和校团委主办，承办方土
木青协还专门建立了一套完整
的图书“漂流”制度。

丁艳琼 记者 蔡宇 摄影报道

收集旧书去“漂流”
志愿者高校践行低碳

两位建筑师，一位来自日本，
一位来自成都本土，就同一问题分
别作答，答案是否各有千秋？一场

“一举两得”的采访，从隈研吾和刘
家琨口中得到了答案。

记者：能不能用三个词，说一
些你们对心目中理想建筑的看法？

刘家琨：宽容、平和、柔韧。
隈研吾：既然刘老师讲的是很

概念性的东西，我讲物质性的吧，
我觉得是地板、光线和水。

记者：建筑的功能是什么？
隈研吾：神创造了这样世界，

我们人类只是保持原貌的话，可能
人类很多美或者壮观的景色我们
都感觉不到。建筑家就是做一点
点加工，使人们更能够感受到自然
的美好，这是我们的工作。

刘家琨：建筑就是洞穴，就是
为人提供安全生存的地方，所以建
筑首先是栖居之地。除了吃饱穿
暖之后，人还有很多精神上的需
求，所以建筑的功能有二：首先提
供栖息之地，然后提供诗意。

记者：“9·11”事件和四川地震
后，人们对建筑安全的关注前所未
有，我们现在居住的建筑安全吗？

刘家琨：安全这个问题，在地
震以后就成了首要问题，很多捐助
的单位就说我们要修一个世界上
最安全的学校。这是在特殊的情
况下提出一个问题，但我们不要把
房子的安全性变成它的第一标准。

隈研吾：安全性其实有两个方
面，一个是真正灾害来了以后不会
垮塌，另外一个是要让住在里面的
人心灵上感觉到安全。建筑师很
细心的设计，也可以让居住在里面

的人们感到安心。
记者：建筑设计时，您最关注

什么？
隈研吾：作为我来说，我最重

视的其实是地板的设计，这个也可
能是整个亚洲风格和设计理念的
最基础东西。

我们人类是长时间跟地板接
触的，不可能飞起来或者是悬在空
中生活，所以到底地板用什么材
质，还有楼梯的高度等等，这些都
非常重要。

刘家琨：现在大家都注意建筑
的视觉效果，但建筑是全方位感触
的：触感、嗅觉，都是建筑里面特别
关键的因素。刚才隈研吾先生已
经提到了地板，地板就是触感，地
板的弹性是给人接纳的感觉，这些
都是建筑要做到的。此外，个人的
存在感是给人安全的要素，也是我
很重视的。

记者：建筑师相信风水吗？
刘家琨：风水是古老智慧，是

东方的景观学，但是风水应该和常
识结合起来，如果一条河拐弯了，
被冲刷一面被认为风水不好，这是
因为水流会剥蚀河岸，泥沙会在对
岸堆积，当然就有一面不安全了。
在这个层面上，我是完全认同风水
学的，但是其他方面就不好说了。

隈研吾：我觉得选址也是一门
科学，但是我不是完全遵照风水学
来选址，我还是觉得本身的场景这
种感觉很重要。我做建筑至今并
没有刻意考虑风水这个东西，而是
站到我即将要进行施工的场所，来
考虑它今后将会变成什么样子，这
个是最重要的。

本报讯（川报集团记者 孟
梅 胡镪文）“他们是我省财经领
域的风云人物，也是我们学习的
榜样和标兵。”第九届“四川十大
财经风云人物”评选启动首轮公
众投票以来，读者投票热情高
涨。4月10日，粉丝们纷纷为自
己心仪的候选人投票、拉票，使
得排名座次不断变化，形成了你
追我赶的局面。

“平安人寿为全川 300 万客
户提供24小时保单自助服务的
全新体验。 林总，你太棒了！”网
友在为平安人寿四川省分公司
总经理林凯拉票时这样说。

“韩志桥总经理入围第九届
‘四川十大财经风云人物’候选
人，不仅是韩志桥同志本人的光
荣，更是东电及我们每一个东电
人的光荣！东方电机是重装企业
的荣耀，也是四川的名片。东电
建成最具国际竞争力的发电设备

企业指日可待。支持韩总，就是
支持东电！”东方电机有限公司
总经理韩志桥的粉丝团在公众留
言区大声拉票。自投票开始以
来，韩志桥从前几日的40多名一
跃进入前10名，人气急剧高涨。

沱牌集团有限公司董事长
李家顺、剑南春（集团）有限公司
董事长乔天明、上海浦东发展银
行成都分行行长王兵也得到公
众广泛支持，跃入前15名。
公众投票参与方式

网络投票：登录四川在线
（www.scol.com.cn）进入活动专
题，按提示进行。

短信投票：编辑候选人编号
发送到10629143119。

电话投票：四川电信固定电
话用户拨打96160009，根据语音
提示输入候选人编号即可。

（短信及电话投票仅限四川
地区用户）

严惩恶意补领驾照
记者从四川省公安厅交警总

队获悉，对于以隐瞒事实等欺骗
手段补领驾驶证的，交管部门将
予以严惩，除收回补领驾照并记
扣 6 分外，还将处以 200 元以上
500元以下罚款。

据四川省公安厅交警总队卢
学民介绍，目前每本驾驶证都有唯
一编号，驾驶人申请补领了新的驾
驶证后，其原驾驶证及编号将在驾
驶证管理系统中被标注为失效。

据新华社

“我认为今年国内经济增长向
好的趋势没有悬念，预计全年经济增
长速度在9％－10％之间”，昨日，国
家行政学院决策咨询部主任、研究员
王小广在成都理工大学演讲时认为，
年内不会出现恶性通胀。

谈去年
经济最大成就是保增长

王 小广表示，中国经济去
年最大的成就是保增长的成
功，在一揽子扩大内需政策的
刺激下，中国经济快速复苏，去
年GDP增长了8.7%。他同时指
出，虽然中国经济去年复苏了，
但是政策太猛，遗留问题会增
多。去年货币供应量增长较
快，新增贷款大幅增加的数据
就是很好的说明。因此，王小
广认为，现在的房价很好预测，
看货币增长量就可以。

谈今年
预计经济增速9％－10％

在谈到今年的宏观经济走
势时，“今年国际环境变好，全球
经济复苏没有悬念，回升力度也
会很大，预计今年一季度经济增
长为 11％左右，二季度在 10％，
三季度回落到 9％－10％之间，

四季度也在9％左右。预计今年
全年全国经济增速在9％－10％
之间，高于去年增速”。

而大家关心的通胀问题，王
小广认为今年不会出现。

谈未来
今后几年仍将是调整期

关于“十二五”的经济走势，
王小广认为，中国经济仍处于

“战略拐点”的位置，未来几年仍
将是一个调整期。

他认为未来几年，如果没有
大的调整的话，国内将出现通缩
趋势，投资高增长也将受到限
制，房市泡沫可能破灭，而这将
是未来最大的风险。

记者 屈咏梅 摄影报道

手拿厚厚一叠儿子的照片，36岁
的曾群英昨日从汶川赶到了成都，录
制了15分钟的视频，讲述了一个长达
5年的寻亲故事。截至昨日，这是“中
国寻人第一人”沈浩在成都倾听的第9
个寻亲故事。虽然“寻爹扑克”还没有
一个匹配成功，可它的出现，刺激了一
个个失亲家庭的神经。

5年前一个下午
楼下玩耍的娃娃丢了

面对 DV 镜头，曾群英有点紧
张，拿着书本厚的一叠照片，她的手
在微微发抖：这是娃娃3月的照片，
白白胖胖的，十分招人喜欢；这是和
姐姐一起的照片，姐姐生病时还去
安慰……“哎，多半是看我娃长得
乖，就抱起走了”。曾群英说着说
着，脸色沉重起来。

曾群英说，儿子叫孟凯，1997 年
出生。“凯凯长得乖，脑壳儿也聪明，
喜欢唱歌跳舞，他最喜欢的歌是《老
鼠爱大米》，还教妈妈和姐姐唱这首
歌……”

然而，2005 年的 5 月 28 日，一切

都变了。下午6点，凯凯和小伙伴们
在楼下玩耍，曾群英在楼上的家里与
人聊天。突然，楼下响起了急刹车的
声音。“担心娃娃的安全，赶紧下楼去
看。等下楼，四处也找不到娃娃的影
子，娃娃当时耍的皮球也没找到。”孩
子丢了，家里怀疑是不是落河了，一
家人还有亲戚邻居顺河找了一夜，也
没找到。

哪怕借钱也要找
寄望于录视频发上网

“孩子丢了，尸体也找不到，可能
被拐走了。”曾群英说，这么多年来，
自己一直没有放弃过找儿子。“当妈
的一定把他找到，是死是活要见一
面”。为了娃娃的事儿，她没吝啬过，
贴寻人启事、发动亲戚朋友、上网发
信息、四处奔波，各种方法都用了。

“地震后，看到了很多不幸，我却
不晓得自己的娃是好是坏。”汶川地
震后，曾群英找儿子的念头更强烈
了。这次得知“寻亲第一人”沈浩在
成都，她和哥哥等人专门请假赶来，
录制了一段寻亲视频，“视频发到网

上，很多人都能看到，或许娃娃也能
看到。”

曾群英说，孟凯的爷爷以前不抽
烟不喝酒，现在却抽烟喝酒，身体也
不好。来成都前，爷爷嘱咐说，“尽量
早点找回来，我好想看到孙儿。不管
花好多钱，哪怕借钱，一定要找回
来”。

被拐孩子长大了
找到沈浩想寻亲爹娘

除了找孩子的父母之外，在成
都上班的小南（应本人要求化名）
也找到了沈浩。今年 32 岁的小南，
还记得 18 年前被拐走的情况：家住
临街的楼房，周围的房子都是五六
层高，附近有工厂，有桑树，有小公
园和喷水池，喷水池里还有金鱼。
1982 年，他独自玩耍时，有人骑自
行车说带他去找爸爸，然后被带着
上汽车、坐火车，钻山洞……如今长
大成人的他，做梦都想找到自己的
亲生爹娘。

记者 石莉芳 实习生 郑依臣 摄
影报道

在经济复苏的背景下，通胀
成为全球关心的热点话题，而在
此背景下，中国企业又应如何获
取资金，顺利完成战略转型？昨
日，有“经济学界四小龙”之一的
钟朋荣教授来到成都理工大学，
为企业家们上了生动一课。

谈通胀
美赤字或波及中国房价

钟朋荣，北京视野咨询中心
主任，兼任中央财经大学等多所
大学教授，兼任裕兴电子等上市
公司的独立董事，兼任三九集团
等20多家大企业和诸多地方政
府的经济顾问。

“成都的房价或许会因为奥
巴马的一句话上涨。”钟朋荣认
为，无论全球还是中国都将面临
严重的通胀危险。

“美元贬值必然会造成大宗
商品涨价，所以我们面临输入
性通胀，同时，奥巴马政府赤字
了，美国就会多印钞票。然后
由于其他国家基准利率很低，
这些多印的钞票就会流向中
国，甚至有人从本国以很低的

成本取得贷款，然后拿到中国
投资，导致中国的房价上涨。”

谈上市
可试点本土股票交易所

“据我所知，很多民营企业都
想上市，但都失败了，为什么？程
序太复杂，成本太高！”钟朋荣说，现
在一家企业想进创业板、中小板。
可能要花几千万，拖上一年两年才
能办成，何不尝试把上市融资的程
序简单化。

他认为，企业需要钱发展，
散户机构有钱想投资，“好比找
对象，两个人相爱抱在一起，没
必要折腾那么多事”。

他建议，市场应多建立一些
本土股票交易所。“比如说在成
都，建立起一个本土化的交易
所，再挑选1000个四川的企业在
这里上市，成都市民对这些公司
知根知底，好企业得到资金，坏
企业被淘汰，这会使得企业的融
资成本大大降低，更多的优秀企
业得到发展。可以先在条件成
熟的地方试点，如民营企业发展
最为充分的浙江试点，再逐渐推
广。 记者 陈春雨

“中国只有拥有了强大的国防，
才能在世界上赢得更多的尊重和掌
声。”昨日下午，国防科技大学航天与
材料工程学院教授周世光走上成都
市图书馆的金沙讲坛，开讲“两弹一
星”、载人航天等话题。

“ 我 国 的 核 武 器 研 制 应 该 从
‘两弹一星’说起。”周世光的演讲
以《科技强军之路——从国庆 60 周

年阅兵看中国国防现代化建设》为
题，首先回顾了新中国成立后的国
防建设历程。

“‘两弹一星’的关键是人，不是
打仗。”周世光说，钱学森是“两弹一
星”技术领域的总策划，总指导，他提
出了“两弹一星”的总体规划，比如说
他认为当时不该发展飞机，应该先搞
火箭和导弹。“现在看来是对的，如果

当时我们国家搞飞机，那跟美国之间
就不是现在的力量平衡。”

“邓小平有一段总结，‘如果60年
代以来中国没有原子弹、氢弹，没有
发射卫星，中国就不能叫有重要影响
的大国，就没有现在这样的国际地
位。这些东西反映一个民族的能力，
也是一个民族、一个国家兴旺发达的
标志’”。在周世光看来，“两弹一星”

就是党和国家第一代领导人留给后
人的镇国之宝和精神财富。

“当然还有物质财富，‘两弹一星
’的金奖章重 515 克，一个就是十几
万，含金量很高啊！”周世光的诙谐引
得台下一阵笑声。

“现在我 75 岁了，你们看不出来
吧。”周世光笑着说，他已经为祖国健
康工作50年。他强调，希望年轻人能
够多学习国防科技知识，也希望成都
老百姓们增强忧患意识，居安思危，
希望每一个人都在各自的岗位上为
国家的国防安全和现代化献出自己
的一份力量。 记者 王蕾

成都文化
诗文化与生活融为一体

记者：能谈谈你对成都的感觉吗？
隈研吾：来之前我其实只知道杜

甫、李白，来以后感觉到，成都的诗文
化是和生活融为一体的，比如成都的
自然环境，还有川菜，里面都蕴含着诗
的感觉、诗的精神。可能人们都喜欢
成都，也是因为这种美感在精神和物
质上是合为一体的。成都这个地方很
具有柔软性在里面。

我本人非常喜欢花椒的味道，麻
的味道，但是在日本，麻婆豆腐只辣不
麻，就不像麻婆豆腐了，我不喜欢日本
的麻婆豆腐，比较喜欢成都的。

成都地标
没有建筑让人印象深刻

记者：成都建城约 3000 年，但令
人遗憾的是，并没有一座地标性建筑，
作为建筑师，您对成都的城市建设有
什么建议？

隈研吾：我来过成都几次，发现
成都确实是一个非常宜居的城市，
这里的人很好，吃的东西也很好，自
然环境也很好，但成都确实没有什么
能让人印象深刻的建筑，某种意义上
说，这确实是成都的悲哀，也是建筑
师的悲哀。

随着成都建设的不断更新，我相
信，在不久的将来，成都会出现属于自
己的标志性建筑，会出现让世界记得住
的成都地标性建筑，这个建筑能寄托成
都人的信念，承载成都的历史记忆。

田园城市
建筑要融入山水本身

记者：成都正建设世界田园城市，
您对此有什么建议？

隈研吾：我正在成都做一个项目
——新津水城，也是依托新津当地的
情况，建成一个宜居、充满美感的地
方。新津有很多运河汇合在一起，也
就是说从自然角度来考虑有山有水，
所以只是通过对运河的改造，或者是
在运河边建筑，就不能达到我们对建
筑美感的要求。我主要考虑是要把
山和水本身的自然景色展现给大家，

建筑要融入山水本身当中，不会作为
主体。

项目包含了整个新津城市的整
体整改，所以可能要花好几年时间，
但是在今年年底就可能看到最初的
端倪。

我发现，成都的其他很多地方也
很适宜开发这种风格的建筑和设计，
并且当地政府也正在进行这类的建设
和开发。我相信，只要遵照当地的山
水、地形、地貌特点，有针对性地开发
建设，成都一定能建成非常有特色的
城市风格，形成自己独特的个性，让
山、水、城、人融为一体，建成让人憧憬
的现代田园城市。

“短命建筑”
不利于延续城市的历史

记者：在中国不少地方，建筑物平
均寿命只有30年，你怎么看待这个现
象？

隈研吾：其实，在日本也出现过类
似现象。上世纪60年代到80年代，随
着日本经济高速发展，一些建筑物的
寿命也只有30年，甚至20年、10年，马
上就被新的建筑物替代了。

这种现象是不正常的，是经济发
展泡沫化的一种表现，随着上世纪90
年代以来的经济泡沫破灭，日本建筑
设计理念有了转型，在东京很少有新
的建筑工作了，设计师珍惜来之不易
的设计机会，作品更看重建筑物的历

史记忆感。
一个地方的建筑要能承担这个城

市的历史记忆，我们不能只建造仅有
30年历史的建筑，这样不利于延续城
市的历史，也不利于记录城市的历史
进程。

我们要有这样的信念，要建造更
多的、能支持上百年的建筑物，那样才
能更好地延续城市的生命。

“泡菜坛子”
建筑设计也要用心调味

记者：您曾经提到过，中国文化中
以泡菜坛子和书法影响对你最大。能
否谈谈成都的泡菜对你和你的建筑设
计有何影响？

隈研吾：我很喜欢吃川菜。川菜
为什么好吃？因为它不仅用料讲究，
就连配菜和调味品也很讲究。尤其是
泡菜，佐料丰富，种类繁多，味道特别。

泡菜味道好，是因为人们对它很
用心，各种佐料综合起来，形成一种特
别的味道，这其中蕴含着很深的文化。

（做泡菜）这个道理和建筑设计也
是一样的。建筑是文化的一种体现，
设计一个建筑时，要非常用心，建筑中
也蕴含着很深的文化，各种元素要很
协调地搭配在一起，这和做泡菜是一
个道理。

上海世博会
对主场馆垂帘印象深刻

记者：您对上海世博会的场馆设
计有什么看法和建议？

隈研吾：我曾参与2005年日本名
古屋爱知世博会场馆设计，总的感觉
是世博会设计太难、太大、太累。这次
上海世博会也有人想让我参与，我不
太想做这个了。

上次去上海，我特意开车去看了
世博会场馆。印象比较深的是主场馆
进门的地方设计的垂帘。这么大的垂
帘看起来并不笨拙，肯定是用了一些
特别的材料和设计方法才能达到这个
效果。

我总的感觉是，上海世博会各项
场馆设计都挺好的，肯定会是一届成
功的世博会。

经验分享
建筑师要坚持自我风格

记者：作为世界知名建筑师，您有
什么经验和中国建筑师分享？

隈研吾：21世纪肯定是属于中国
建筑师的一个世纪，中国会走出去一
大批建筑大师，引领世界潮流。

要做到这一点，中国建筑师也要
注意，对自己的风格要有信心，要能坚
持下去，坚定自己的信念，要有野心和
抱负，在不同看法面前要坚持自己的
志愿，最终是会取得成功的。

成都作品
是我作品的精华之所在

记者：您在成都设计的项目中，哪
一个最满意？

隈研吾：我在成都设计的项目有
好几个，比如中国美术馆西南分馆、新
津水城、君山艺术馆——知艺馆、东山
体育公园、东山书院等。目前，这些项
目都还在进行中，并没有最终成型，但
都有了初步的轮廓。

这些项目都浓缩了我对建筑的理
解，是我作品的精华之所在，我相信，
等这些项目完成后，最终呈现给成都
的会是很杰出的建筑。

记者 阮长安 摄影 刘陈平

1956 年生于成都，国内
知名作家、建筑师。早年从
事文学创作，1993 年前后开
始建筑设计生涯，曾获得亚
洲建协荣誉奖、2003 年中国
建筑艺术奖、建筑实录中国
奖、远东建筑奖。

主要建筑作品包括艺术
家工作室系列、四川美院雕
塑系、鹿野苑石刻博物馆等。

和做泡菜一个道理
建筑设计也要用心调味

成都确实没有什么能让
人印象深刻的建筑，某种
意义上说，这确实是成都

的悲哀，也是建筑师的悲哀。
设计一个建筑时，要非常

用心，建筑中也蕴含着很深的
文化，各种元素要很协调地搭
配在一起，这和做泡菜是一个
道理。 ——隈研吾

泡菜和建筑设计有什么联系？在

世界知名建筑师隈研吾眼里，做四川

泡菜的经验和方法与建筑设计的原理

有异曲同工之妙。

日本著名建筑师隈研吾、中国著

名建筑师刘家琨9日出席成都论道

“东方建筑神韵”2010国际建筑大师

论坛。本报记者倾听了隈研吾就“四

川文化对建筑设计的影响”等问题的

独特见解。

本报记者独家专访世界知名建筑师隈研吾

生于1954年，当今日本建筑界领军人
物，享有极高的国际声誉。其作品的独特
性在于善于利用环境特征来创作，侧重于
建筑与人类和自然的关系。

1997年获日本建筑学会奖、美国建
筑学会杜邦奖第一名；1999年获波士顿
建筑师协会未建成建筑优秀奖；2000年
获日本建筑学会东北宪章设计大奖；
2001年获国际石造建筑奖（意大利）；
2002年获自然木造建筑精神奖（芬兰）。

主要作品有《长城下的公社·竹
屋》、三得利美术馆、莲屋等；著作有

《十宅论》《负建筑》。

对话中日建筑师
隈研吾

刘家琨

刘家琨：建筑是有诗意的洞穴
隈研吾：地板让建筑踏实地存在

公众投票热情高涨排名座次不断变化

汶川妈妈来蓉录寻亲视频找儿
这是“中国寻人第一人”沈浩在蓉倾听的第9个寻亲故事

孟凯丢失时8岁，身高
1.3米，身穿黑白条纹短袖，
牛仔裤，一双灰白旅游鞋。

旧书被收集到一起

“经济学界四小龙”之一的钟朋荣来蓉讲座时建议：

要简化上市程序
何不试点建本土化交易所

国家行政学院决策咨询部主任王小广昨来蓉演讲：

预计今年经济增速为9％－10％

王小广

国防科技大学教授周世光昨在金沙讲坛开讲

“两弹一星”的关键是人，不是打仗

四川理塘县雪灾
灾区群众领到粮食饲草

记者从四川省甘孜藏族自治
州理塘县外宣办获悉，经过多日
的艰苦抢修，截至4月9日，遭遇
严重冰雪灾害的理塘县8个重灾
区的主干道已全部打通。目前，
6.65 万公斤面粉、15 万公斤饲草
已陆续分发到灾区群众手中，灾
区牧民群众人心稳定。

4 月 1 日至 3 日，理塘县连
续出现昼夜不断的暴雪天气过
程，造成严重的冰雪灾害。部
分区乡道路被封堵。此后，当
地又出现多次降雪天气过程。
为尽快将救灾物资运到 8 个重
灾区，灾情发生后，理塘县交通
局 33 名职工分成 3 组，出动装载
机、工程车、大卡车，顶风冒雪
昼 夜 奋 战 在 公 路 抢 险 第 一 现
场。8 日下午，最艰难的曲登路
被打通，当地及时将粮食和饲
草拉到牧民群众集中的地方，
让他们第一时间感到了党和政
府的关心和关怀。在禾尼乡克
日则洼村，65 岁的牧民普丁看
到干部职工艰难地抢修时，非
常 感 动 ，天 天 给 他 们 烧 茶 送
水。经过多日的抢修，理塘县
打通了 268 公里的重灾区主干
道。 据新华社

日本著名建
筑师隈研吾

日本建筑师隈研吾（左）与中国建筑师刘家琨（右）同台论道
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